

Debut de Hispano Suiza en el Goodwood Festival of Speed

- Hispano Suiza participa por primera vez en el Goodwood Festival of Speed de la mano de Michelin
- Luis Pérez-Sala, Driver Brand Ambassador de Hispano Suiza y expiloto de Fórmula 1, ha realizado los primeros ascensos a la legendaria colina al volante del Carmen
- El hiperdeportivo está equipado con neumáticos Michelin Pilot Sport 4S que destacan por su agarre y precisión



Goodwood, 23 de junio de 2022. Hispano Suiza debuta en el Goodwood Festival of Speed, uno de los mayores eventos dedicados al automóvil que se celebran en el mundo, y donde la icónica marca española participa de la mano de Michelin.

Hispano Suiza toma parte en el reconocido Festival de la Velocidad con el Hispano Suiza Carmen, el hiperdeportivo eléctrico de 750kW de potencia con el que la marca regresó al mundo de la automoción en 2019, equipado para la ocasión con neumáticos Michelin Pilot Sport 4S.





Luis Pérez-Sala, Driver Ambassador de Hispano Suiza y expiloto de Fórmula 1, ha recorrido por primera vez la legendaria subida a la colina de Goodwood: "se trata de un trazado muy divertido de conducir, de curvas rápidas y con bastante pendiente. El comportamiento del Carmen ha sido óptimo y ya estoy deseando repetirlo." El icónico hiperdeportivo realizará dos subidas diarias conducido por el piloto barcelonés.





Los más de 100.000 espectadores previstos a lo largo del fin de semana en el Goodwood Festival of Speed podrán admirar el Hispano Suiza Carmen en el Michelin Supercar Paddock. Además, los aficionados de la marca podrán seguir el *live coverage* del evento a través del perfil Instagram @hispanosuizacarsofficial.

GOODWOOD HILLCLIMB – horarios Viernes 24 junio 2022

12:20 h BST – 1ª subida 17:45h BST – 2ª subida

Domingo 26 junio 2022 09:50 h BST – 1ª subida 18:20h BST – 2ª subida

Sábado 25 junio 2022

12:20 h BST – 1^a subida 15:20 h BST – 2^a subida



Sobre Hispano Suiza

Hispano Suiza es una histórica marca de automóviles española propiedad de cuatro generaciones de la familia Suqué Mateu. Hispano Suiza Fábrica de Automóviles S.A. fue fundada en Barcelona, en 1904, por Damián Mateu, con la ayuda del director técnico e ingeniero Marc Birkigt, también socio de la empresa.

Entre 1904 y 1946, Hispano Suiza fabricó más de 12.000 vehículos de lujo de grandes prestaciones y 50.000 motores de avión. Actualmente, con sede principal, centro técnico y planta de fabricación en Barcelona, encarna un espíritu que combina el orgullo de ser una marca española con un sólido legado familiar.

En 2019, la marca presentó el Hispano Suiza Carmen, su nuevo "Hypercar" cien por cien eléctrico, y un año más tarde, elevaría la apuesta con el Hispano Suiza Carmen Boulogne. En total suman 24 unidades exclusivas y limitadas.

En 2022, se ha entregado la primera unidad del Carmen Boulogne en Estados Unidos al coleccionista Michael Fux.

Desde su fundación, cuatro generaciones de la familia Suqué Mateu han preservado la marca, aportando ímpetu y dinamismo para mantener su significativa herencia. Actualmente, Hispano Suiza se encuentra bajo el control de su presidente, Miguel Suqué Mateu, bisnieto del fundador de la marca.

Hispano Suiza forma parte del Grupo Peralada, que representa la cumbre del lujo en gastronomía y entretenimiento a través de su cartera global de casinos, restaurantes, hoteles, campos de golf, viñedos, festivales de música y puertos deportivos.

Redes Sociales Hispano Suiza



Contacto de prensa:

Para más información sobre Hispano Suiza, por favor contacte la oficina de prensa: press@hispanosuizacars.com